

Eine „Pumpe“ Fußball-Legende und wird am 17. April 2017 achtzig Jahre alt!

Alles Gute, Glück und allem Gesundheit wünscht Dir, lieber

Dr. Fritz Taube

der Traditionsverein Aktivist Schwarze Pumpe
sowie Deine Mitstreiter und Fans.



*Die Freizeitfußballer von
Medizin wurden 1977
Kreissportfestsieger.
Vorn links Kapitän Fritz
Taube.*



Der alte Fritz wird 80! Am Ostermontag ist für ihn ein ganz besonderer Tag. Der Mediziner war und ist vor allem ein Mann mit großem Herzen für den Fußballsport. Motor Jena (später Carl Zeiss), Mitbegründer und jahrzehntelanger Chef des Ärzte Fussballteams „Medizin Hoyerswerda“ (785! Einsätze), Aktivist Schwarze Pumpe und heute noch in der Traditionsmannschaft aktiv, sind seine Fußball Stationen. Im Februar diesen Jahres schoss er beim Ü60 Turnier von Energie Cottbus für Pumpe die Tore! Er war einer der gefragtsten Sportmediziner der Stadt und betreute ein halbes Leben auch die Pumpe Fussballer. Wenn ein Fussballer seine Diagnose stellte, musste dieser sich die Frage gefallen lassen, „wer ist hier der Doc?“ Im Herbst 2003 wurde er „Präsi“ des FC Lausitz. Er führte den heruntergewirtschafteten Verein mit seinem Freund Wilfried Richter durch die schwere Zeit der Insolvenz und bewahrte ihn vor dem Aus.



Der Traditionsverein Aktivist Schwarze Pumpe,
Abteilung im Sportclub Hoyerswerda e.V.

Peter Prell

Jürgen Socher

Torsten Berge